

FUTURO CENTRO CULTURAL DE UGR

Comienzan las obras de recuperación del interior del Palacio de la Madraza de Granada

04.02.09 - 18:26 - EFE | GRANADA

Las obras de recuperación del interior del Palacio de la Madraza -que albergó la primera universidad granadina- han arrancado recientemente para convertir el edificio en un centro cultural de la Universidad de Granada (UGR) dotado de, entre otras instalaciones, una sala de exposiciones y otra de conciertos.

Además se prevé la implantación de un seminario de teatro, una sala de conferencias, un cineclub y un punto de información del patrimonio universitario, ha anunciado la UGR en una nota.

Las obras de rehabilitación del palacio, con un presupuesto de más de 4,8 millones de euros, permitirán la restauración total de su interior.

Con este proyecto también se revalorizarán los vestigios arqueológicos presentes en el edificio, tales como la alberca hispano musulmana del patio central o los restos bajo el oratorio, para que queden visibles al público gracias a pavimentos flotantes transparentes.

El palacio de la Madraza, que data de 1349, fue la sede de la Escuela Musulmana de la Ley Coránica y aún conserva en su interior restos patrimoniales de origen nazarí, como el mihrab (oratorio), y mudéjar, en el caso de la Sala de los Caballeros XXIV.



Artesonado del Palacio de la Madraza. RAMÓN L. PÉREZ